

## Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan: Dr. Arry Bainus, MA - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 28/09/2015] Dr. Arry Bainus, MA., dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) dilantik menjadi Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Universitas Padjadjaran. Sebelumnya, Arry Bainus menjabat sebagai Dekan FISIP Unpad sejak Januari 2014. Pria kelahiran Bandung, 27 Juni 1961 ini merupakan dosen Hubungan Internasional FISIP Unpad yang lebih banyak fokus ke Studi Keamanan. Ia juga aktif sebagai staf pengajar pada Program Doktor dan Magister Ilmu Politik serta Program Doktor dan Magister Hubungan Internasional Unpad.



Dr. Arry Bainus, MA dan istri (Foto oleh: Tedi Yusup)\*

Arry Bainus merupakan lulusan Program Doktor Departemen Ilmu Politik (FISIP) Universitas Indonesia (2009). Dr. Arry juga telah menempuh Program Master (M.A.) dengan Bidang Mayor dalam Hubungan Internasional pada the Department of International Relations, Institute of Political Science, dan Center for European and North-American Studies, Faculty of Social Sciences serta Bidang Minor dalam Antropologi pada Institute of Ethnology, Faculty of Human Science, serta Sosiologi pada Institute of Sociology, Faculty of Social Sciences di Georg-August-University of Goettingen, Republik Federasi Jerman (1998).

Pendidikan Sarjana diraih dari jurusan Hubungan Internasional FISIP Unpad (1989) dan juga menempuh Pendidikan Lanjutan pada the Institute of Political Science and European Issues, Faculty of Economics and Social Sciences, Cologne University, Jerman (1994).

Arry Bainus juga merupakan dosen pada Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (Seskoad), Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia Angkatan Udara (Seskoau), Sekolah Staf dan Komando Tentara Nasional Indonesia (Sesko TNI), dan Sekolah Staf dan Pimpinan Kepolisian Republik Indonesia (Sespimpol). Selain itu, Arry Bainus juga merupakan Anggota Tim Pakar bidang Politik dan Keamanan pada Dewan Ketahanan Nasional (Wantannas), Asesor bidang Hubungan Internasional dan Ilmu Politik pada Badan Akreditasi Nasional (BAN) Departemen Pendidikan Nasional, dan Wakil Direktur bidang Politik pada Lembaga Pengkajian Independen Kebijakan Publik (LPIKP).

Arry Bainus juga aktif di berbagai organisasi seperti menjadi Sekretaris Umum Asosiasi Ilmu Politik

Indonesia (AIPI) Cabang Bandung, serta Ketua Bidang Politik dan Hubungan Internasional pada Pusat Penelitian Kebijakan Publik dan Pengembangan Wilayah (KP2W) Lembaga Penelitian Universitas Padjadjaran. \*